

BRESLES

# Le futur centre-bourg déplace la foule

Les habitants sont venus en nombre à la réunion publique organisée pour présenter le chantier de l'été.

**E**nfin, on sait ! », ont soupiré certains Breslois qui se sont mobilisés à la réunion d'information qui s'est déroulée mercredi soir, dans la salle de réception de l'hôtel de ville bondée. « On est là pour discuter de tout », les a assurés le maire, Dominique Cordier, à la grande satisfaction des habitants, commerçants et professions libérales présents. Les travaux qui vont démarrer début juillet pour une durée d'un an en principe, vont entraîner de grosses perturbations dans le centre-ville. Ce secteur va subir une transformation radicale depuis la place de l'église jusqu'à la place Maurice-Segonds en passant par les places de la mairie, du 11-Novembre et du 8-Mai. Les sept phases de travaux programmées ont été minutieusement détaillées suscitant plusieurs réactions dans le public : « Faut pas nous faire une place minérale comme à Beauvais », « ça va

être le b... au niveau circulation, ramassage des ordures ménagères, etc. » Les problèmes liés à la circulation et la limitation de vitesse ont également été évoqués : « On ne pourra plus stationner entre les arbres ? Ni faire demi-tour ? », s'inquiète une personne. « Y aura-t-il des sanctions pour les contrevenants ? », s'interroge un autre. « Sera-t-il possible d'éviter de la poussière dans les maisons chez les riverains ? », demande un troisième. La question du coût et de l'augmentation des taxes locales a aussi fortement inquiété certains contribuables : « Quel est le montant de tous ces travaux et quelles seront les incidences sur nos impôts ? » Le maire s'est voulu rassurant : « Ces 2,6 millions d'euros de travaux recevront 70 à 75 % de subventions. Nous avons un taux d'endettement très faible : 21 euros par habitant... Je ne mettrai pas la ville dans le rouge. » ■ De notre correspondant JEAN-EMMANUEL DUCHEMIN



La grande salle de l'hôtel de ville était comble, mercredi soir. « Enfin, on sait ! », ont soupiré certains.

## UN AN DE TRAVAUX, À PARTIR DU 4 JUILLET

### Étape 1 : le jardin de la mairie et le parvis de l'église

Le monument aux morts sera déplacé à l'est de la cour du château. Les travaux permettront d'installer une rampe d'accès pour les pompiers. Jusqu'alors le passage des camions était très compliqué. Le parvis de l'église sera refait pour apporter plus de confidentialité lors des événements culturels et mettre en avant l'édifice religieux.

### Étape 2 : le carrefour de Verdun et la place du 11-Novembre

Le carrefour repensé veut réduire l'insécurité routière. Les entrées de parking centrales vont demain être latérales. Soixante-dix places vont être réaménagées sur la place du

11-Novembre. Des trottoirs « généreux » le long des façades devraient enfin voir le jour. Les voies de circulation seront également réduites à leur largeur minimale afin d'inciter à la réduction de la vitesse autour de la place.

### Étape 3 : le place Maurice-Segonds et la place du 8-Mai, avant le chantier de l'école-médiathèque

Ces deux places vont également changer. Cinquante-deux places de parking sont attendues sur la place du 8-Mai. Une allée piétonne devrait être construite pour rejoindre les trois places du centre-bourg. En 2019, un autre projet va démarrer : la réunion des deux écoles dans un groupe scolaire et la nouvelle médiathèque, estimés tous les deux à 7 millions d'euros.